

Objet **[INTERNET] Renouvellement carrière de Calypso à Saint Martin la Porte**
De Hervé Guillemin <herve.estelle.guillemin@gmail.com>
À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>
Date 14/10/2021 22:36



Bonsoir M. Le Préfet,

Le projet de renouvellement de la carrière de Calypso est essentiel à la vie de la vallée par ses impacts positifs en termes de réduction d'émission de CO2 pour fournir à la vallée des matériaux de proximité pour la construction. La méthodologie de transfert des matériaux entre son extraction et sa plateforme de chargement par un puits et une galerie sera très respectueuse de l'environnement et de la population locale. Granulats Vicat a acquis une excellente réputation dans son métier et à de nombreuses fois été récompensées par ses pairs pour des projets ambitieux de préservation de la faune et la flore. Pour toutes ces raisons, je suis très favorable au renouvellement de cette carrière.

Citoyennement vôtre
Hervé Guillemin
1645, route d'Olouise
38510 Sermérieu